

明るい希望

梅雨の時期となりました。健康に過ごせるよう頑張っています。

平年、東北南部の入梅は6月12日頃だそうです。今年はどうなるでしょうか。雨の日の朝に校門で子どもたちを迎えると、傘や長靴、合羽などを用いて集団登校を頑張っている姿が見られます。心身ともにたくましくなっていきますね。朝の立哨、登校班への付き添いなど、本当にありがとうございます。天候により気温差が大きくなってきました。「暑熱順化」をしていくことが大切な時期です。運動、入浴、水分補給、食事、環境等を意識していくことが大切だそうです。入浴や食事、よい睡眠などはご自宅でもよろしくお願ひします。

エアコンの設置についても、業者と工事打合せをしている段階です。4年3組教室が昨年度まで普通教室としていたので、今年度の工事で最優先で設置をしていただきます。



宿泊活動 5・6日に5年生はいわき海浜自然の家で宿泊活動を実施しました。砂の芸術、ゲーム、スポーツ、キャンプファイヤー、野外炊飯など、様々な、そして充実した活動に取り組むことができました。天候にも恵まれ、気持ちのいい2日間でした。トイレのスリッパも本校児童が使った後はきちんと拭い、日頃の取組が身に付いている子が多く、感心しました。キャンプファイヤーで授けた「協力」「友情」「努力」「健康」の火を心に灯し続けるよう、今後も支援していきます。5年生の皆さん、家庭でも美味しいカレーブラウジしてください。



地域で学ぶ 3年生は4日に、地域内のスーパーマーケットを見学に行きました。社会科の学習で、お店で働く人々の工夫について調べることができました。お店の中はもちろん、外やバックヤード等の見学をとおして様々な工夫に気づいたようです。お店の人にご協力をいただき、インタビューも行い、問い合わせを解決することができました。買い物体験も楽しかったようです。平の中央公園でお弁当を食べ、大満足の体験活動だったようです。

関わりながら学ぶ 1年生は4日と11日に学校探検を実施しました。4日は2年生にガイドをしてもらしながら校舎のいろいろなところを見て回りました。2年生が先輩として、1年生に優しく教えようとする姿に大きな成長を感じました。11日は1年生だけの探検です。2年生との学習を活かして、グループ毎に計画を立てたり、インタビューの質問を考えたりして、主体的に学ぶ姿が見られました。



安全第一 9日にいわき中央警察署から2名の講師をお招きし、防犯教室を実施しました。不審者対応として、校舎内に不審者が侵入してきた設定で、子どもたちは安全が確認できるまで教室内で避難しました。どの教室も不審者を刺激しないよう音を立てずに数分間を過ごすことができました。「いかのおすし」についても学びました。

連絡 10日～16日までの期間で「歯磨き点検」を実施しています。日頃上手に磨けているか確認し、虫歯予防につなげていただきたいと思います。カードは17日提出です。

【校訓】

やさしく かしこく たくましく

【教育目標】

相手の気持ちを思いやる子ども
正しい判断ができる子ども
あきらめず挑戦し続ける子ども

【学校スローガン】

楽しくチャレンジ 幸せ一小